

□ insolite

LA LIBERTE DE L'EST du 9 Septembre 1978.

## **Tenter d'expliquer le « phénomène OVNI »**

# **Un cercle "Lumières dans la nuit" créé pour les Vosges**

Neufchâteau. — Avec le Groupement international de recherches sur les OVNI, « Lumières dans la nuit », il est créé sur le département des Vosges, une association régionale dont le but spécifique est l'étude du phénomène OVNI dans cette région.

Regroupée autour de membres-enquêteurs de « Lumières dans la nuit », l'association se dénomme : « Cercle lumières dans la nuit vosgien ». Ses buts

sont bien évidemment l'étude du phénomène OVNI et, pour cela l'association demande à la population de lui communiquer toutes les observations de ces phénomènes dont vous avez été ou vous seriez les témoins. L'anonymat sur l'identité sera respecté en cas de souhait. Mais aussi, l'association accueillera tous ceux qui voudront l'aider, participer, ou adhérer à sa recherche. Le public sera informé

sur les recherches et sur le phénomène OVNI sur les Vosges, par la presse ou par des réunions publiques d'information.

Car, si le phénomène OVNI semble très important sur cette région, il apparaît aussi que, trop souvent, les témoins ne prêtent pas assez d'attention à ce qu'ils observent et se méprennent sur ce qu'ils voient. Il n'est pas question de petits hommes verts, car ceux-ci n'existent pas;

mais il n'est pas tranché non plus que le phénomène soit d'origine extra-terrestre ou ne le soit pas. Il reste pourtant une énigme et l'association essaiera par ses recherches sur les Vosges, de contribuer à la résoudre.

On peut la contacter par courrier, chez :

M. Didier Jacquelin, Cercle LDLN Vosgien, apt 209, Bât 15, Les Patureaux, 88170 Châtenois.